

Der Landkreis lebt Europa

Teil 35: Liechtenstein



Teil 35: Fürstentum Liechtenstein



Habt ihr schon einmal Liechtenstein besucht?



#EuropaKreisBB reist heute nach Liechtenstein, das den Nationalfeiertag begeht. In den Sommerferien lohnt sich ein Blick in das eher unbekanntere Reiseziel zwischen der Schweiz und Österreich. Vom Landkreis aus lässt sich das Fürstentum in knapp drei Stunden erreichen. Vor Ort bietet Liechtenstein-Weg eine Tour entlang von Rheinufer und Hochalpen bis in die Hauptstadt Vaduz mit dem Schloss der Fürsten. Der heutige Nationalfeiertag #Liechtensteins wurde 1940 festgelegt und 1989 bestätigt, um das Nationalgefühl zu stärken. Gefeierrt wird heute mit blau-roter Beflaggung der Häuser, öffentlichen Reden, Höhenfeuern und einem Feuerwerk auf Schloss Vaduz. Und ihr? Seid ihr schon einmal in Liechtenstein gewesen?